

## **Die Tour of the Alps 2024 in der Silberregion Karwendel**

**Von 15. bis 19. April führt die Tour of the Alps durch die malerische Landschaft der Silberregion Karwendel. Die Gemeinde Stans ist das Etappenziel der zweiten Etappe, während die Silberstadt Schwaz den Start und das Ziel der dritten Etappe ausrichten wird.**

Die Silberregion Karwendel lädt zu diesem Event ein, das nicht nur die Schönheit der Berge, sondern auch das beeindruckende Können der Radfahrer\*innen in den Mittelpunkt stellt. Die Tour of the Alps bringt nicht nur neue Perspektiven und unvergessliche Erlebnisse für Radfahrern, sondern auch ein spannendes Programm für alle Zuschauer\*innen, wie zum Beispiel musikalische Unterhaltung oder kostenlose Bike Checks.

### **Das größte Radsportfest des Jahres**

Am Dienstag, dem 16. April 2024, legen die Athlet\*innen eine Strecke von etwa 189 km mit 2.510 Höhenmetern zurück, von Salurn bis zum Ziel der zweiten Etappe in Stans. Diese Etappe gilt als das längste Teilstück der Tour of the Alps 2024 und führt über den Brennerpass sowie die „alte Brennerstraße“ nach Gnadenwald und Stans. Von 12:00 bis 15:30 Uhr erwartet die Besucher\*innen in der Arrival Area ein kostenloser Bike Check von Smirkbike. Außerdem sind zahlreiche Stände mit lokalen Produkten vor Ort, begleitet von musikalischer Unterhaltung durch die 7er Partie. Die Rennradfahrer\*innen werden voraussichtlich gegen 15:00 Uhr das Etappenziel erreichen.

### **Sportliche Exzellenz vor beeindruckender Kulisse**

Die dritte Etappe am 17. April 2024 beginnt in Schwaz und erstreckt sich über 127 Kilometer. Um 11:15 Uhr starten die Athlet\*innen in der Franz-Josef-Straße vor der Kirche, die Strecke führt zunächst hügelig entlang der Inntalhänge, bevor die letzten 38 Kilometer mit steilen Anstiegen auf den Weerberg und den Pillberg herausfordernd werden. Von 10:00 bis 15:30 Uhr bietet Probike einen Bike Check an. Zudem bieten lokale Stände verschiedene Produkte an, unter anderem der Purnerhof (Schnaps), die Knappenmusik Schwaz (Zillertalerkrapfen), die Manufaktur Genussucht (süße Nachspeisen), das EscAPE Café (heiße Getränke) u.v.m. Auch für musikalische Unterhaltung ist von 10:00 bis 12:30 Uhr durch die Austropop Band Vielsaitig gesorgt.

Zwischen 12:30 und 13:00 Uhr tritt der Trachtenverein Almrausch-Sölleite auf, gefolgt von einem Konzert der Stadtmusik Schwaz. Die Rennradfahrer\*innen werden zwischen 14:30 und 15:00 zurückerwartet.

### Rahmenprogramm

#### **Dienstag, 16. April 2024 | 12:00 – 15:30 Uhr**

- Bike Check mit Smirkbike
- Stände mit lokalen Produkten
- Musikalische Unterhaltung durch 7er Partie

Ankunft Rennradfahrer\*innen: ca. 15:00 Uhr

#### **Mittwoch, 17. April 2024 | 10:00 – 15:30 Uhr**

- Bike Check mit Probike
- Stände mit lokalen Produkten
- Musikalische Unterhaltung von 10:00 – 12:30 Uhr durch Vielsaitig

Rennstart: 11:15 Uhr

#### **Mittwoch, 17. April 2024 | 12:30 – 14:00 Uhr**

- Auftritt Trachtenverein Almrausch-Sölleite (12:30 – 13:00 Uhr)
- Auftritt Stadtmusik Schwaz (13:30 – 14:00 Uhr)

Ankunft Rennradfahrer\*innen: ca. 14:30 – 15:00 Uhr

2.382 Zeichen

**Abdruck honorarfrei,**

**Belegexemplar erbeten!**